



18 Negara Ikuti Olimpiade Kebumian di DIY

JOGJA— Sekitar 250 siswa SMA sederajat dari 18 negara siap mengikuti olimpiade internasional kebumian *4th International Earth Science Olympiad (IESO)* di DIY pada 19-28 September mendatang. Sejumlah negara yang ikut serta dalam olimpiade keempat bertajuk "The Present is The Key to Future" ini antara lain Amerika Serikat (AS), Nepal, Korea, dan sebagainya.

Selain 18 negara yang menjadi peserta, satu negara lain akan menjadi *reserver* dalam kegiatan kali ini. Mereka akan membicarakan masalah pemanasan global dan kerusakan lingkungan serta upaya yang bisa dilakukan untuk mengatasi masalah tersebut.

"Kegiatan ini dilaksanakan sebagai salah satu upaya mengatasi masalah pemanasan global dari ilmu kebumian," papar Ketua lokal IESO, Syamsuri kepada wartawan di Kantor Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (dikpora) DIY, Kamis (26/8).

Menurut Drs Syamsury MM, dalam olimpiade yang rencananya digelar di Universitas Gadjah Mada (UGM) tersebut, para siswa setingkat SMA dari berbagai negara akan memaparkan berbagai peneli-

tiannya tentang masalah kebumian secara global. Diharapkan melalui kegiatan ini akan semakin banyak generasi muda yang memiliki kesadaran untuk menyelamatkan bumi dari kerusakan lingkungan.

DIY sebagai tuan rumah dalam kegiatan ini, diharapkan menjadi contoh yang baik bagi daerah lain untuk melakukan tindakan serupa, khususnya dalam pelestarian lingkungan secara lokal seperti yang dicanangkan dalam berbagai program pemerintah daerah. Sebab upaya penyelamatan bumi dimulai dari masing-masing wilayah.

"Para peserta juga diajak ke berbagai tempat seperti sekolah, Taman Pintar dan di Gunungkidul untuk mengetahui berbagai upaya yang dilakukan DIY dalam mengatasi persoalan lingkungan," jelasnya.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta itu menambahkan, Indonesia dipastikan mengirimkan wakilnya dalam olimpiade kali ini. Seleksi peserta sudah dilaksanakan hingga ke tingkat nasional pada saat ini.

"Wakil dari Indonesia saat ini tengah disiapkan untuk mengikuti olimpiade. Diharapkan kita bisa menyumbangkan prestasi dalam kegiatan nanti," jelasnya. (ptu)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005